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かねだ勝年 国政報告ＮＥＷＳ（令和5年4月） 
討議資料 

「自民党選挙対策委員長代行」として 

役員会に出席。全国各地の知事選や、5カ所で 

実施される国の補欠選挙、衆院選の区割り 

変更問題（10増10減）に対応。 

  皆さんこんにちは！ 衆議院議員のかねだ勝年です。 

〇さて、長らくのコロナ禍に加え、国の内外ともに、歴史に残るような出来事が次々と起こり、激動の時代を   
迎えています。 まさに経済も国際秩序も、時代の大きな転換点を迎えているのではないでしょうか。 

 1月下旬に、150日間の通常国会が開会し、3月28日には令和5年度の総予算が成立し、現在、各委員会に
おいても審議が連日、国会で行われております。 

〇国においては持続的な成長と、賃上げを実現するべく、経済成長と環境保護の両立を目指すと共に、新た
な企業・産業を生み出すスタートアップ育成5か年計画では、官と民で連携して積極的な投資を行い、成長、
賃上げの好循環を作り出すための予算、税制の体制づくりに取り組んでいます。また、物価高騰が続いている
のを受け、低所得世帯への給付や、電気・ガス料金の支援のため、約2兆円規模の対策を決定しました。 

 加えて、人口減少の問題は特に深刻な課題であります。4月からは、「こども家庭庁」を発足させ、現代社会
において必要とされるこども政策を取りまとめ、こども関係予算の倍増にも取り組んでおります。 

〇一方、地元の課題解決に向けて、各省の大臣をはじめとする国の政策責任者の皆さんに、知事や、秋田2
区内の市町村長の先頭に立って地域の要望を伝え、実現に繋げるべく、全力で働いております。         

 国と県、市町村をつなぐ「要（カナメ）」として、引き続き、『かねだ勝年』をよろしくお願い致します。 

秋田出身の菅義偉前総理や佐竹知事とも 

連携し、秋田の課題解決に取り組む代議士。 

党大館支部の新年会では、自衛隊出身の 

佐藤正久議員を招き、安全保障問題の 

時局講演会を開催。 

大館釈迦内小学校の皆様を、コルスンスキー駐日 

ウクライナ大使（写真中央）に紹介。ヒマワリ（サンフラワー

プロジェクト）の収益金を、ウクライナ支援のため贈呈。 
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＜各種ＳＮＳで、かねだ代議士の活動を紹介しております＞ 

国政と、ふるさと秋田の課題解決に、日々、全力で頑張るかねだ勝年代議士です！！ 

佐竹知事と同行し、秋田の農政課題（水田活用 

交付金など）を伝え、農家への支援を要請。 

（写真は野村農水大臣と） 

党の同志議員らと、萩生田政調会長に政策 

提言を行う代議士。 所得の向上に向け、 

家計の資産形成の促進を図る税制を要望。 

党を代表し、選挙対策委員長代行として、 

全国で行われる選挙の応援に入る代議士。 

（写真は、和歌山県知事選挙にて） 

地方にとって大切な財源である特別交付税の  

確保のため、市長らと一緒に、 

総務省幹部に要望。（写真は齊藤能代市長と） 

評判の良い大館能代・羽田空港便の3往復 

恒久化実現のため、津谷北秋田市長や福原  

大館市長らと共に、全日空本社を訪問し要望。 

母子寡婦福祉対策議員連盟の幹事長として、 

松野官房長官に一人親家庭への経済支援を、 

今井絵理子議員らと、党を代表し要請。 


